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«Уча– учимся.» 

Сенека 

  Вот  и завершился второй день конкурса.   Успешно прошли  откры-

тые  уроки в  младшем и среднем  звене.  Правда, погода  внесла свои кор-

рективы в программу:   трескучий мороз  отменил  открытые классные ча-

сы, но будем надеяться, что в понедельник природа будет только «За»! 

 Однако впереди ещѐ  два важных  дня. 21-22 декабря  участники  про-

явят себя в «Классном классном», проведут  классные часы .А  уже  после 

зимних каникул, во второй декаде января,  конкурсантов ждут  мастер-

классы и публичные лекции по всем номинациям. 

 Как говорится :делу—время, а потехе –час.  Начало пути пройдено ус-

пешно—можно смело встречать Новый  год,  стремится к  новым идеям, 

свершениями и победам! С наступающим!  

 



 

Мы стараемся писать про то, что 

интересно... 

В среду к нам в школу прибыл большой гость—Петр Геннадьевич Положевец, 

редактор «Учительской газеты». Он посмотрел школу, где любовь к математике  де-

тям прививает  лучший учитель России, встретился  с администрацией  МаГУ – вооб-

щем, оценил подготовку города  к принятию гостей на Всероссийском конкурсе 

«Учитель года». 

 

 ?  Для каждого гостя в нашей школе проводится экскурсия. Мы знакомим  каждого 

с нашим домом. На Ваш взгляд это обычная школа или все-таки что-то Вас удивило? 

Это обычная современная школа, но в ней учатся  замечательные дети. 

 ?    Как Вы думаете в каком уголке нашей школы живет мыза Натальи Сергеевны? 

Она получает вдохновение в своем классе. 

 

 ?  Наша школа конечно же рада таким высоким гостям и если позволите мне, как 

редактору школьной газеты задать Вам профессиональный вопрос. Мне известно, что 

Ваша газета окупается без финансирования  государства. Как Вам удается сделать 

«Учительскую газету» такой популярной?  

Мы стараемся писать про то, что интересно учителям, не хвалить сильно власти, кри-

тиковать их почаще и стоять на стороне учителя, каждой конкретной школы. Поэтому нас 

выписывают, нас поддерживают, и я знаю, что практически каждая школа России выписы-

вает «Учительскую газету». Этого достаточно, чтобы покрыть все расходы на еѐ производ-

ство. 

 ?  Говорят талантливый человек талантлив во всѐм… Не хотели бы Вы проявить 

свои таланты на политическом поприще, как Ваш предшественник Геннадий Нико-

лаевич Селезнѐв? (Геннадий Николаевич Селезнѐв—бывший редактор «Учительской 

газеты», депутат Государственной думы)  

Если бы я хотел это сделать, то мне надо было это делать двадцать лет тому назад. Я 

думаю, что всему свое время. Может быть, моя задача написать книгу. Это гораздо лучше 

получится, чем быть политиком и участвовать в политической игре. Я и так участвую в по-

литике, выпуская «Учительскую газету», потому что, влияя на то, что происходит в систе-

ме образования, я и мои коллеги влияем на всѐ то, что происходит в стране. Честно говоря, 

мне много раз предлагали поменять профессиональную деятельность, пойти работать в 

разные структуры и в  органы власти, и в коммерческие предприятия, но мне кажется, что я 

могу в журналистике реализоваться больше всего. 

Разговаривала с Петром Геннадьевичем Соловьѐва Вера 



 

 С мнениями участников мы вас ознакомили в прошлом номере. Однако и  

слово ответственных  за проведение мероприятия, несомненно, значимо.  

Сегодня мы  поговорили с директором нашей школы, Натальей Бронисла-

вовной. 

 ?Как хозяйка школы Вы будете принимать Всероссийский этап 

конкурса «Учитель года». Как Вы можете оценить нашу готовность 

к этому мероприятию?  

Если судить по готовности людей, то на семьдесят процентов. Го-

товность учеников разная—классы сильно различаются. Однозначно,  

готова начальная школа.: дети не боятся конкурсантов,  у них огромное 

желание помочь учителям. Пятые, шестые классы готовы на полови-

ну—доля испуга есть, но есть и желание сработать на конкурсанта.  

 

 ?   На сколько изменился уровень подготовки конкурсантов? 

Мне трудно оценить, так как в прошлом году я не видела самих уро-

ков.  

 

 ?  Использовали ли учителя техническое оснащение кабинетов? 

Конечно, все участники  использовали цифровые ресурсы на пол-

ную мощность.  

 

 ?   Применяли ли конкурсанты какие-то новые методы? 

Самый лучший метод—это умение понятно  донести до ребят зна-

ния, заинтересовать их. Быть понятым и принятым. 

 

 ?   Конкурс продолжается. Что нас ожидает? 

21-22 декабря нас ожидает очень  интересное мероприятие: класс-

ные часы «Классный классный». Сразу после зимних каникул, во вто-

рой декаде января,  будут проходить мастер-классы и публичные лек-

ции по всем номинациям. 

О настоящем и перспективах  спрашивала Дарья Баженова. 

 



 

Дети очень хорошие и воспитанные. 

С ними было очень комфортно рабо-

тать. Почти весь урок использовала 

компьютер, но в своей школе стараюсь 

дать многое живым общением, ведь 

компьютером детей не научить! 

Участники: 

Порадовала хорошая организация конкурса. Было учтено всѐ, до мело-чей. 

Ученики: 

В первую очередь, 

мы на этих уроках по-

могаем учителям, а не 

получаем знания. 

Уроки, конечно отли-

чаются от обычных, но 

не техникой и профес-

сионализмом, а энер-

гичностью и самим по-

строением урока. 

Уроки интересные, понравилось, что на географии дали потро-гать камни. 
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Жюри отметило хорошую органи-

зацию конкурса, а конкурсантам по-

нравилось доброжелательное отноше-

ние и выполнение всех пожеланий. 

Если считать муниципальный этап ре-петицией, то она прошла успешно. Увидели, что можно улучшить. 


